

ゴンだより



えー そうなのお？ 昭和～平成

教科書や授業の内容が変わってきたあ（Ⅱ）

（こんなに変わった教科書の新常識 青春出版社より）

理科では アルコールランプ 百葉箱も消えつつあります。

あの、ワクワクドキドキや やだやだ だったカエルやフナの解剖も先生がやるのをみる程度になってきました。人体に関連付け

てのお勉強です。ワニゴンもいっぱいやりました。魚は焼いて食べるころまで。ただ捨てるのはお魚に申し訳ないということですが、女子の多くは食べられませんでしたね。水の流れの学習でも、川でびしょびしょにぬれながら遊びなのか学習なのか分からなくなりましたが、川が曲がりくねっているところも近くまで行ってよく観察しましたね。ここで見られる「浸食」も、しみこむとかひたすのイメージの「浸食」から水の力が陸地を削り取るのイメージの「侵食」へ使用する漢字が変わってきました。植物の学習でも、芽を出して最初に出る葉っぱ「双葉ふたば」から「子葉しょう」に変わりました。トウモロコシやネギの最初のは2枚ではないからです。最初の葉っぱは「子葉」にしよう！！ です。

.....

7月 梅雨明けも 超早いペース 海の日 夏休みももうすぐですね
中学生 高校生は期末テストの結果が気になるところです。

「せんせー 英語あがったよお」「数学 やばいから 今回はきかないで」「お母さんがめっちゃ怒ってる」
などなど よくもわるくも「お生きてる〜！」って感じがして、とてもありがたいです。「どうでもいいわあ、べつに〜」が一番切ない反応ですね。

ちなみに「上がったあ」「手応えあったよ」というお友だちは点数でも志望校でもいいのですが、「目標」をきっぱりと決め出して、今日は「何のために」「何をやる」が具体的になっていました。

どんなに地頭のよい人でも学習面で進歩するには、かなりの回数と時間は必要です。目標に向かって、ひたすら進む。飽きずに諦めずにやり続ける。もちろん休むことも大事と知っていてちゃんと休める。いつの間にか進歩している自分に気づいて、ニヤっとするが、いばらない。そしてまたひたすらに学ぶ。進歩する自分のレベルがじわじわあがって いつしかでっかいジャンプになる。 そういうモノに ワタシはなりたい。

.....

☆頭の体操 このあと30秒で10こ以上 いえるかな。 スピードで れんそう 連想

暑い → プール → 水 → 飲む → ビール → お母さん → → → → →

ワニゴンは12こ言えさせ ゐいゐい

7月							8月						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7				1	2	3	4
8	9	10	11	12	13	14	5	6	7	8	9	10	11
15	16	17	18	19	20	21	12	13	14	15	16	17	18
22	23	24	25	26	27	28	19	20	21	22	23	24	25
29	30	31					26	27	28	29	30	31	

28 29 キャンプ 7月 8月の月、火を5回と3回で調整してあります

授業日 休日予定 ご確認ください

8月31日(金) 第5週で お休みです。

2			1
	1	4	
4			
			4